

EL DESORDEN DE LA PRENSA

Los parlamentarios han expulsado a los fotógrafos del hemiciclo y quieren enviarlos al Himalaya de las tribunas, allá arriba donde vuelan las águilas y ni se ve ni se oye. Y los fotógrafos no quieren irse.

VICTOR MARQUEZ REVIRIEGO

SEGUN dicen la decisión se adoptó en una reunión conjunta de la Mesa del Congreso y la Junta de Portavoces. Luego los fotógrafos visitaron la Mesa y al parecer sólo doña María Victoria Fernández-España (diputado de Alianza Popular y vicepresidente tercero) estuvo de su parte.

Doña María Victoria además de parlamentario (¿o se dice parlamentaria?) es escritora ("Galicia Medieval") y periodista ("Victoria Armesto") y esposa de periodista ("Augusto Assia"). Tal vez, y se lo agradecemos mucho, se sintió periodista antes que parlamentario o parlamentaria. Lo primero, queda; lo segundo, pasa.

¿Y por qué esa decisión de expulsar a nuestros compañe-

ros? En los grandes plenos, esos días en que el medio es el masaje, la "pelouse" del hemiciclo se llenaba de señores que no eran fotógrafos y se formaba algo de barullo y desorden.

Lo lógico, entonces, parece expulsar a todos los que no son fotógrafos. Pero no. Se manda a éstos a unas alturas tales que tendrían que ser como el U-2, aquel avión espía de los americanos, para sacar algo.

La huelga de todos

Ante esta situación, los fotógrafos decidieron ir a la huelga y los compañeros de la galaxia de Gutenberg nos sumamos a ellos y de paso pedimos que mejoren nuestras condiciones en el palacio del Congreso.



La tribuna de prensa, vacía, por vez primera en las actuales Cortes, al menos. Los periodistas se solidarizaron con sus compañeros gráficos y decidieron no hacer información del Pleno del día 12.

Esa es la razón por la que esta semana no hay crónica. Esperamos que ustedes sabrán comprenderlo. Defender nuestro derecho a la información es, a fin de cuentas, defender el derecho del lector; es decir, del elector y de la opinión pública. Como estamos seguros de que todos ustedes sabrán comprenderlo, esperemos que también lo comprendan los diputados.

A ellos les quiero dejar para que mediten durante esta semana sin crónica dos frases famosas de Benjamín Constant

y de Jefferson. Estas dicen así:

● "Con la prensa existe a veces el desorden. Sin ella, existe siempre la servidumbre, y en esta servidumbre hay también desorden, porque el poder ilimitado es demasiado fuerte".

● "Como nuestro sistema está basado en la opinión pública, si tuviera que elegir entre un Gobierno sin periódicos o unos periódicos sin Gobierno, escogería, sin duda, esto último". ■ Fotos: RAMON RODRIGUEZ y EUROPA PRESS.



Reunión de todos los periodistas presentes (alrededor de sesenta y cinco) en el salón de los Pasos Perdidos. A la derecha de la fotografía, el senador real don Victor de la Serna, que también se sumó a sus compañeros. Después de esta reunión informal se celebró una asamblea en la sala de comisiones.

A LA OPINION PUBLICA

Tras una larga asamblea los periodistas acordaron hacer pública la siguiente nota:

"Los periodistas acreditados en las Cortes, reunidos en asamblea, quieren hacer constar públicamente lo siguiente:

1. Que la decisión conjunta de no informar sobre el Pleno celebrado esta tarde por el Congreso de los diputados ha sido tomada como señal de protesta por la serie de dificultades que se vienen poniendo a nuestra tarea profesional, y que han tenido su última expresión esta tarde en la prohibición a los informadores gráficos de acceder al hemiciclo, como venían haciéndolo.

2. Que somos los primeros en lamentar la situación creada y la falta de información que esta actitud provocará en la opinión pública, cuya comprensión reclamamos.

3. Que esperamos que la situación se normalice cuanto antes, previo acuerdo con la Mesa del Congreso, en bien del Parlamento, como representación de todos los ciudadanos.

4. Que a tal efecto, la asamblea ha decidido la formación de una comisión representativa que negociará la solución más rápida y eficaz posible".